

MSS 385
188/1264
c.1

Lunes 18 de Mayo de 1914

Posible Candidato

Hace algunos días, cuando se trataba de la creación de la Embajada en Washington, - hoy día ya creada, - el telégrafo dió como el candidato más probable para ocupar tan importante puesto, la persona del actual Ministro de Estados Unidos en Chile, Mr. H.P. Fletcher.

Ningún nombre podría ser tan simpático para el país, como el del actual plenipotenciario, que ha sabido conquistarse con cada uno de sus jefes la confianza y beneplácito, no solo de las altas esferas del Gobierno, sino de todos los chilenos.

Evidentemente, no es la prensa la llamada a insinuar siquiera un nombre, en un asunto que depende exclusivamente del Gobierno de la Casa Blanca, que ha dado para con el de Chile una alta prueba de estima al crear la nueva embajada; pero no sería justo disimular el agrado con que hemos visto figurar transmitidos por el ~~zanka~~ telégrafo, entre los probables candidatos, el nombre del señor Fletcher.

P.

